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「我等の生業」

会　長　沖 野 　 満会 長 挨 拶

ソングリーダー　竹 本 義 明唱 和

会　長　沖 野 　 満点 鐘

副会長　瀧 本 　 守来訪者紹介

本日はお忙しい中職業奉仕委
員会担当による職場例会を開催
するにあたり、多数の会員の皆
様方の出席をいただき大変感謝
申し上げます。後程北名古屋市
歴史民俗資料館館長の市橋芳則

学芸員様より卓話をしていただきます。どうぞ
よろしくお願い致します。
６月９日（土）名鉄グランドホテルにおいて

2760地区役員及び会長・幹事懇談会に行って参
りました。今年１年の御苦労さん会ですね。そ
のセレモニーの中で2011-2012年度地区表彰が
あり、会員増強拡大賞の「維持」（退会者ゼロ）
で12ロータリークラブが表彰され、尾張中央
ロータリークラブが入っていた事を報告させて
いただきます。会員の皆様方に大変感謝申し上
げます。ありがとうございました。
さて、「家族と夕食」震災後増加、内閣府が４

月20日発表した「食育に関する意識調査」で、夕
食を家族とほとんど毎日一緒に食べる人は前回
2010年調査から15.1ポイント増の71.6％に上っ
た。大幅な増加に調査担当者は「東日本大震災

犬飼賢二様（北名古屋市図書館館長）
市橋芳則様（北名古屋市歴史民俗資料館館長）

を受け、家族の大切さが見直されたのが大きい」
と分析。不況で外食を控える傾向も影響したと
みられる。
「ほとんど毎日」と答えた人以外で「回数を増
やしたい」とした人は60.8％、食卓を囲んだ家
族団欒を求める傾向は今後も続きそうだ。家族
との夕食の頻度に関し「ほとんど毎日」に続いた
のは「週に２，３日」（11.0％）、「週に４，５日」

（9.1％）、「ほとんどない」は4.2％、「週に１日程
度」は4.1％だった。
朝食では「ほとんど毎日」が前回の調査より

10.2ポイント増えて60.3％、「ほとんどない」
（19.2％）、「週に２，３日」（8.7％）、「週に１日
程度」（7.8％）、「週に４，５日」（3.9％）の順で
あった。
今後の食生活で特に力を入れたい点を聞い

た質問（複数回答）でも「家族や友人と食卓を囲
む機会の増加」と答えた人は同じ質問を尋ねた
2009年の調査に比べ13.8ポイント増えて44.6％
となった。一方「震災以前と現在の食生活を比
べて増えたり、広がったりしたもの」（複数回
答）を初めて尋ねたところ、26.1％が「食品の

2012年６月13日　第１３５９回　職場例会

司　会　　会場委員長　松 尾 晋 吉

ロータリー親睦活動月間

次回のお知らせ　　（６月27日）

役員退任挨拶

（1361回）

本日のお知らせ　　（６月20日）

新旧役員理事会（17:00）

ＩＤＭ夜間例会（18:30）

担当／親睦活動委員会

（1360回）
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委員長　鈴 木 雅 貴ニコボックス

委員長　森 川 洋 司出 席 報 告

会員数：35名 出席数：26名 出席率：76.4％
第1357回（前々回）　修正出席率：77.4％
メーキャップ
住川君（小牧ＲＣ）・平岩君（一宮中央ＲＣ）
堀尾君（ＲＵ第１期分科研修パートⅢ）
超過メーキャップ
平岩君（2011-12年度第２回国際奉仕委員長会議）

第1359回（本日計）　　　　　 31,000円

合　　　　　計　　　　　1,771,000円

幹　事　熊 澤 勝 則幹 事 報 告

１．平成24年度北名古屋市青少年育成会議総会
の案内が来ています。

　　場所／北名古屋市東図書館２Ｆ視聴覚室
　　日時／平成24年６月20日　午後２時～３時
　　※出席は沖野会長にお願いしました。
２．2011-2012年地区役員及び会長・幹事懇談

会について
　　地区表彰を受けました。
　　会員増強・拡大賞（維持部門）退会者０クラブ
３．口座引落しのお願い
　　６月25日に４・５月の夜間例会分の引落し

させて頂きます。口座残高の確認お願いし
ます。

沖野君　職場奉仕委員長、太田君ご苦労さまで
した。（職場例会）

太田君　市橋博物館館長及び犬飼図書館館長を
お迎えして。

高柳君　ゴミゼロ運動、最終理事会欠席のお詫び。
熊澤君　梅雨に入り蒸しあつい日が続きます。
健康に注意。業務多忙

森川君　結婚記念日の祝福をうけて
山下君　犬飼館長、市橋館長　お世話になりま
す。よろしく！！

平野君　公務多忙。
藤岡君　歴史民俗資料館にお邪魔して！！
吉田君　業務多忙
魚住君　公共土木工事、西の保地区にて、１件
契約できました。ありがとうございます。 

鈴木君　長男の一宮にある大成高校からTELが
ありＰＴＡをお受け致しました。上の２人は
成人ですので最後のおつとめとなります。

安全性への不安」と回答。担当者は「原発事故
の影響もあるのではないか」とした。「代わらな
い、ない」は55.8％、「節電に配慮した食生活」は
17.1％、「地場産物の購入」は14.6％だった。調
査は昨年の12月、3000人を対象に面接方式で実
施し回収率は62.2％。

職 場 例 会

北名古屋市図書館犬飼館長より、図書館内の
説明と、市民への情報サービスについてお話し
がありました。

北名古屋市歴史民俗資料館市橋館長より、昭
和日常博物館、1990年開館以来の道程、回想法
を用いた展示による交流と資料価値の創出につ
いてのお話を頂きました。

北名古屋市図書館 館長 犬飼賢二様

北名古屋市歴史民俗資料館 館長 市橋芳則様

昭和30年代の暮らしを再現した展示室。
どれも作り物ではなく当時のものそのまま。


